

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Del 23 al 25 de octubre

Organizan UNACH y el Gobierno de la República Congreso de Investigación Turística Aplicada

• Los trabajos se desarrollarán en el Centro de Convenciones "Dr. Manuel Velasco Suárez"

Bajo el lema "La investigación aplicada a la competitividad de los destinos turísticos", la Universidad Autónoma de Chiapas (UNACH) y la Secretaría de Turismo del Gobierno de la República organizan el Congreso de Investigación Turística Aplicada, a realizarse en el Centro de Convenciones "Dr. Manuel Velasco Suarez", del 23 al 25 de octubre.

El coordinador General del Centro de Investigaciones Turísticas Aplicadas (CITA) de la UNACH, Jorge Trujillo Rincón, explicó que a través de conferencias magistrales, paneles y talleres, se busca generar un intercambio de experiencias, conocimientos y metodologías empleadas en las investigaciones sobre turismo que permitan identificar los retos actuales y futuros de la industria sin chimeneas.

"Este evento, que impulsa el rector Jaime Valls Esponda, reunirá a investigadores, estudiantes, prestadores de servicios y funcionarios gubernamentales, con el objetivo de ser un espacio de convergencia para todos estos actores a fin de discutir y generar propuestas de solución a la problemática de la competitividad turística", abundó.

Asimismo, informó que los temas a desarrollar durante los tres días de duración de este encuentro nacional, son: Medición de la competitividad, Sustentabilidad como factor de la competitividad y Planificación para la competitividad de los destinos turísticos.

Entre los ponentes se encuentra Ney Humberto Neves, ex asesor de Embratur, órgano especial del Ministerio de Turismo de Brasil y responsable de la ejecución de la política nacional de turismo en lo que respecta a la promoción, mercadeo y apoyo a la comercialización de los destinos, servicios y productos turísticos brasileños en el mercado internacional.

También participarán el director del Centro de Estudios Superiores en Turismo (CESTUR), Ernesto Bartolucci Blanco; la investigadora del Colegio de la Frontera Norte y miembro del Sistema Nacional de Investigadores (SNI), Nora Leticia Bringas Navarro, y el secretario de la Academia Mexicana de Investigación Turística (AMIT), Alfonso González Damián.



Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



En tanto, los talleres estarán a cargo del secretario Académico del Instituto de Investigaciones Académicas de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), Gustavo López Pardo y Aurora De La Rosa Narváez, quien funge como directora de Comercialización dentro de una empresa consultora especializada en turismo.

Finalmente, Jorge Trujillo Rincón invitó a todos los interesados en participar en este congreso a visitar la página www.cestur.sectur.gob.mx o comunicarse a los teléfonos (55) 3002 6300, extensiones 1907, 1908 y 1922, de la Dirección de Servicios de Extensión del Centro de Estudios Superiores en Turismo.